

**DECISION
PORTANT DESIGNATION DES MEMBRES
DE LA COMMISSION DES USAGERS**

La Commission des Usagers a été installée le 6 mars 2008. Sa nouvelle composition est la suivante :

COLLEGES	MEMBRES
Président	M. Jean-François MARANDOLA, Représentante des usagers titulaire, membre de l'UDAF 29
Vice-président	M. Matthias ABALLEA, directeur
Médiateur médecin	Dr François BOITEUX, médecin coordonnateur
Médiateur non médecin	Mme Florence MORVAN, directrice des soins
Représentant du personnel infirmier ou aide-soignant	Mme Isabelle PICHAVANT, aide-soignante
Représentants des usagers	Mme Anne CARAES, titulaire, membre de CAPH29 Mme Marguerite LE LAY, suppléante, membre de l'UDAF 29

Les membres de la CDU sont désignés pour une période de trois ans renouvelable à compter de la présente décision. Le terme du mandat de leurs éventuels remplaçants (par suite de démission ou de départ de l'Hôtel-Dieu) coïncidera avec le terme du mandat.

Le règlement intérieur, précisant notamment les modalités de saisine, est mis à la connaissance de l'ensemble des participants et des professionnels sur Blue Kango.

Fait à Pont l'Abbé, le 12 décembre 2022.

Le Directeur,

Matthias ABALLEA